

## Pengarahan Kepada Personil Polsek Sukanagara: Kapolsek Dedi Hasrul Rasyid Berikan Arahan Strategis

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Aug 8, 2024 - 12:42



**Polres Cianjur** - Dalam upaya meningkatkan kinerja dan koordinasi di tingkat lapangan, Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Hasrul Rasyid menggelar pengarahan kepada seluruh personil Polsek Sukanagara pada hari Kamis, 8 Agustus 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menyamakan persepsi dan strategi dalam menghadapi berbagai tantangan di wilayah hukum Polsek Sukanagara,

Polres Cianjur.

Dalam pengarahan yang berlangsung di markas Polsek Sukanagara tersebut, IPTU Dedi Hasrul Rasyid menekankan pentingnya disiplin, peningkatan patroli, serta responsivitas terhadap laporan masyarakat. Beliau juga menggarisbawahi perlunya koordinasi yang solid antar anggota untuk memaksimalkan hasil kerja di lapangan.

Kapolsek Sukanagara juga meminta anggotanya untuk lebih proaktif dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat dan pihak terkait guna menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. Beliau percaya bahwa dengan kerja sama yang baik dan profesionalisme yang tinggi, Polsek Sukanagara dapat memberikan kontribusi yang signifikan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

"Kegiatan pengarahan ini sangat penting untuk memastikan bahwa seluruh personil Polsek Sukanagara memiliki pemahaman yang sama mengenai tugas dan tanggung jawab mereka. Kami berharap dengan adanya arahan ini, setiap anggota dapat meningkatkan kinerja mereka dan berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Mari kita tingkatkan sinergi dan profesionalisme dalam setiap tugas yang diemban," ujar IPTU Dedi Hasrul Rasyid dalam pernyataannya.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi Hasrul Rasyid juga memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan ini, dengan harapan dapat memperkuat struktur dan efektivitas pengamanan di wilayah Sukanagara.